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Aos vinte e três dias do mês de maio do ano de dois mil e vinte e três, às treze horas, por 1 

meio da plataforma Google Meet foi iniciada a videoconferência, sob a presidência de 2 
Marcia Naomi Santos Higashijima – ESP/MS, reuniu-se a comissão do Projeto de 3 

Pesquisa da Comissão Própria de Avaliação (CPA) da Escola de Saúde Pública Dr. 4 
Jorge David Nasser para a Décima Segunda Reunião Ordinária. Estiveram presentes os 5 
membros: Marcia Naomi Santos Higashijima, representante da Gerência de Educação 6 
Permanente em Gestão e Atenção à Saúde, Marcia Regina Alvarenga; Leila Foersters; 7 
Christine G. Faustino; Flávio Rebustini; Rodrigo Rodrigues de Melo; Fernanda 8 

Sollberger Canale. Ausências justificadas: Tânia Ruth Ortiz Pereira. A Presidente 9 
declarou aberta a reunião, todos os presentes apresentaram-se, explanando um breve 10 

currículo, suas expectativas e possíveis colaborações ao Projeto. A presidente Marcia 11 
Naomi Santos Higashijima fez um resumo de como está CPA, dos estudos e desafios já 12 
realizados e o andamento atual das ações, além de colocar a expectativa com os presentes 13 
e com o Projeto de Pesquisa que se inicia, abrindo a palavra aos presentes. Professor 14 
Flávio Rebustini fez suas considerações e entendimentos a respeito das diferenças de 15 

uma CPA e seus Instrumentos de Avaliação, de uma IES “convencional” frente à Escola 16 
de Saúde Pública, ressaltando a necessidade e importância desse Projeto, uma vez que se 17 
faz necessária a construção de um instrumento que se adeque a realidade da Escola. Ficou 18 
acordado que será criado um grupo no aplicativo whatsapp, onde será disponibilizado um 19 

drive com os documentos necessários à leitura e entendimento de todos para início e 20 
estudos do Projeto e que deverá ser montada uma agenda periódica de reuniões. Nada 21 

mais a tratar, a Presidente encerrou a sessão às quinze horas e sete minutos, e, para 22 

constar, eu Fernanda Sollberger Canale, lavrei a presente ata para leitura e aprovação 23 

na próxima reunião. 24 


